
LE MOT DU NOUVEAU PRESIDENT… 

Il y a enfin des pilotes et un équipage dans notre avion « LIGUE DE JUDO HAUTS-DE-

FRANCE » … Merci à tous ceux qui, de près ou de loin, m’ont apporté leur soutien. En tout 

premier lieu, Merci à mon épouse et mes enfants, pour m’avoir poussé dans cette voie. 

Merci aux présidents départementaux que j’ai rencontré ensuite, et qui m’ont si bien 

accueilli. Dans 80% des cas, ce sont d’ailleurs vos présidents départementaux, qui m’ont 

proposé, ou qui ont validé les candidats de ma liste. Merci à mon équipe, qui a très vite 

adhéré au projet, et qui s’est montrée tellement motivée. Pour terminer, un grand Merci à 

vos délégués régionaux, qui ont voté à 74.4% pour notre liste, nous donnant une 

incontestable victoire. 

 

La campagne a été longue… très longue… trop longue… et nous avons pris de nombreux 

coups bas, qui font parfois très mal, même à ceux qui comme moi, sont habitués à cet 

exercice. Je veux saluer le courage et le respect de mon équipe, qui s’est toujours montrée 

digne dans toutes les circonstances, sans jamais attaquer l’équipe adverse… je reste 

persuadé que nous avons bien fait… Dans les textes, cette élection concernait les grands 

électeurs, que sont les délégués qui représentent vos clubs… 

Les élections sont maintenant terminées. Les délégués, grâce à ce soutien massif, nous ont 

apporté une légitimité incontestable, qui va être un point fort dans l’exercice de nos 

fonctions. Pour le bien du Judo dans notre ligue, nous devons tous, mettre au placard nos 

rancœurs diverses et variées, pour avancer ensemble. 

 

Dès maintenant, je lance un appel à tous ceux qui veulent nous rejoindre, pour le faire avec 

un seul objectif commun : faire grandir notre ligue, et travailler ensemble. N’hésitez pas à 

proposer vos services, toutes nos commissions sont ouvertes aux bonnes volontés, selon les 

compétences de chacun, y compris à celles de l’équipe adverse. La composition de nos 

commissions sera toutefois soumise aux votes des deux prochaines réunions (conférence 

des présidents + comité directeur). Nous ne serons jamais assez nombreux, pour le travail 

qui nous attend… Je n’ai jamais critiqué le programme adverse, et j’y ai même constaté des 

points forts. Faisons-le ensemble dans une ambiance constructive. 

Dès cette semaine, nous allons rencontrer l’ensemble du personnel, et des personnes qui 

veulent s’investir avec nous, notamment dans nos commissions de bénévoles. Notre 

première conférence des Présidents aura lieu dès le lundi 22 novembre en présentiel à 

Amiens. Puis, ce sera la première réunion du comité directeur qui se déroulera à Tergnier le 

lundi 29 novembre, en présentiel également. Afin de se réunir plus souvent et sans 

multiplier les déplacements, environ une réunion sur deux, se fera en visio-conférence. Les 

procès-verbaux de toutes ces réunions seront communiqués à l’ensemble de vos délégués, 

pour plus de transparence. 



Soyez assuré que nous allons tout faire pour ne pas vous décevoir en tout cas, et pour mettre 

en place notre programme au plus vite… Ma touche personnelle pour notre programme se 

résume à 5 petites lignes, mais 5 lignes qui veulent dire beaucoup :  

Avec notre équipe… 

- La conférence des présidents orientera et proposera… 

- Le comité directeur décidera et votera… 

- L’équipe technique régionale, comme le personnel, s’y emploiera… 

- Chaque commission de travail, organisera et améliorera… 

- L’assemblée générale débattra et approuvera (ou bien pas) … 

Rien d’illogique… Rien qui soit hors des textes… Ce que je veux vous dire, c’est que chacun 

des acteurs de notre ligue aura sa place, et devra y rester… 

Pour conclure, j’ai une pensée très forte et sincère pour mon prédécesseur Jean-Philippe 

PARENT. Il a connu une période tellement compliquée… vraiment très compliquée… Il nous 

laisse des finances saines, qui vont nous permettre de voir venir un peu, avant de prendre 

les décisions nécessaires pour qu’elles restent très saines… Au nom de tous, je tiens à te 

remercier Jean-Phillippe, pour tout le travail accompli durant toutes ces années que tu as 

donné pour le Judo Nordiste, puis pour le Judo Régional Nord & Pas-de-Calais, et enfin pour 

le Judo Hauts-de-France. 

Encore merci à vous et maintenant… AU BOULOT… 

Vous pouvez me joindre directement pare téléphone ou par SMS au 06.22.72.47.81 

 

Gérard GUILBAUT 

Président de la Ligue Hauts-de-France de Judo 


